

Das war ein Satz mit x

14.09.2025 20:37 von Albrecht Morast

Das Beste des heutigen Nachmittags: Das Wetter acht Tage vor dem kalendarischen Herbstbeginn war nochmal sehr schön - nach dem Regen in der Nacht strahlte die Sonne phasenweise um die Wette. Und auf dem Platz? Da gab es nicht viel Positives zu berichten, denn unsere Erste unterlag der Spvgg Hainstadt mit 0:3 (0:2), während unsere Zweite spielfrei war (auch am kommenden Wochenende).

Zur ersten Mannschaft

Schon von Beginn an war klar, dass das Spiel gegen die Spvgg schwer werden würde. Hainstadt reiste nach dem 3:1 Erfolg unter der Woche gegen den TTSC Buchen mit neuem Selbstvertrauen nach Eberstadt und bei uns musste es aufgrund von Urlauben zu weiteren personellen Änderungen kommen.

Wieder Änderungen in der Startelf

Im Vergleich zum Spiel in Schlierstadt gab es vier Änderungen in der Startelf. Für Marcel Jurk (angeschlagen auf der Bank), Stefan Vasko, Sven König (beide Urlaub) und Andreas Beckmann (Bank) starteten Albrecht Morast, Christian Ehmann, Dominik Brunner und Sven Burkhardt. Weiterhin fehlten Christian Schiemer sowie Felix Holderbach (beide verletzt).

Die erste Chance hatte Mike Rösch nach 12 Minuten, doch sein Schuss wurde in höchster Not geklärt. Hainstadt war stets durch seine schnellen Angreifer gefährlich. Das 0:1 resultierte durch einen schnell vorgetragenen Angriff und einem Abstimmungsfehler in unserer Hintermannschaft, weshalb Leon Ehret Platz hatte und dies zur Gästeführung nutzte. Im ersten Durchgang fehlte unserer Mannschaft des Öfteren die Durchschlagskraft nach vorne. Nach einem Zusammenprall und der hieraus resultierenden Kopfverletzung musste Hainstadts Marius Link ausgewechselt werden - gute Besserung (35. Minute). Eine Zeigerumdrehung später dann das 0:2 durch Luca Ballweg, der von der Strafraumgrenze sicher traf.

Mehr Offensivaktionen im zweiten Durchgang - aber keine TSVfL-Tore

Mit neuem Elan kam unser Team aus der Kabine und setzte sich in der gegnerischen Hälfte fest. Hierbei konnten mehrere Chancen, allerdings nur Halbchancen, kreierte werden. Irgendwie war am heutigen Nachmittag der Wurm drin, denn gute Einschussmöglichkeiten wurden nicht genutzt. Besser machten es unsere Gäste, die in der 68. Minute einen Konter zum 0:3 beendeten. Selbst nach einer gelb-roten Karte für Hainstadt und der numerischen Überzahl konnte unsere Mannschaft kein Tor mehr erzielen, sodass am sechsten Spieltag die erste Saisonniederlage in der Tabelle stand.

Die nächsten Spiele:

Freitag, den 19.09.2025, 19 Uhr TSVfL - SpG Oberwittstadt2 (in Götzingen)

Mittwoch, den 24.09.2025, 19 Uhr SV Osterburken - TSVfL (Pokal-Halbfinale)